
Da dieses Jahr von vier möglichen Spielen zur Ermittlung des Regionsmeisters der vier Regionsspielklassen nur eines 
durchgeführt wurde, stellt der Regionsvorstand den Antrag, über die Fortführung dieser Serie zu diskutieren und 
eine Entscheidung herbeizuführen. 


